Jugendnachmittag der Gaugruppe Tegernseer Tal

Im Rahmen der 125-Jahrfeier des Heimat-und Trachtenvereins D`Wallberger Egern-Rottach, der festlich begangen wurde, fand der diesjährige Jugendnachmittag der Gaugruppe Tegernseer Tal statt.





184 Kinder und Jugendliche und ca. 50 Betreuer aus insgesamt 8 Vereinen marschierten mit der Rottacher Blaskapelle vom Gsotthaberhof in Rottach zum Festzelt in Birkenmoos.

Auf der Bühne im Festzelt tanzten und drahten die jungen Trachtler und zeigten den vielen Zuschauern, was sie bei ihren Plattlerproben in der Vereinen eingeübt hatten. Die Gruppe des Gastvereins der Wallberger zogen gleich mit 24 Paaren zum Auftanz ein. Aber auch die anderen Vereine waren stark vertreten, so waren z.B. die Neureuther aus Gmund mit 12 Paaren auf der Bühne.





Eine Besonderheit zeigte die Gruppe aus Schaftlach-Piesenkam, beim Mühlradl wirkte der Vorstand Markus Seestaller selbst aktiv mit. Auch die Neureuther traten mit 8 Dirndlpaaren beim Laubentanz auf.



Fachkundig und mit netten Versreimen führte Toni Demmelmaier durch das Programm, er informierte die Besucher auch über die Entstehung der Trachtenbewegung im Oberlandler Gau. Zum Abschluß zogen die jungen Wallberger mit 26 Paaren auf.





Gruppenvorstand Wolfgang Schäffler (links) und der Vorstand der Wallberger, Quirin Berghammer (rechts) freuten sich mit Toni Demmelmeier (Mitte) über diesen gelungenenJugendnachmittag.